



30 Grundschulkindern führten unter Leitung von Dorothee Wittmann und Max Groth ein stimmungsvolles Krippenspiel auf. • Fotos: Franke

Senioren-Adventsfeier fand auf neuem Hallenboden statt

Schützen-Weihnachtsfeier als offizielle Inbetriebnahme – Echte Kraftanstrengung
In den vergangenen Tagen fertig gestellt – Blumen für die älteste Besucherin

ALLAGEN • Einmal mehr konnten Allagens Schützenoberst Walter Risse und sein Vorstandsteam mit großer Freude feststellen, dass der vorweihnachtliche Nachmittag für die Schützen-Senioren bestens angenommen wurde. Herzlich begrüßte er die große Besucherschar und bekräftigte, dass deutlich mehr als 160 Plätze vorbereitet wurden, die alle besetzt waren. Es musste sogar nachgedeckt werden. „Der außerordentlich gute Besuch unserer Veranstaltung ist sicher ein deutliches Zeichen für die Verbundenheit der älteren Schützen mit unserer Bruderschaft. Tradition mit sinnvollen Neuerungen zu verbinden, ist unser erklärtes Ziel. Wir sehen uns heute bestätigt“, sagte der Oberst und richtete einen herzlichen Dank an zahlreiche engagierte Helfer - vor allen Dingen an die Gattinnen der Vorstandsmitglieder - die die Möhnetalhalle geschmückt und ihr ein vorweihnachtliches Flair verliehen hatten.

Kurz ließ Oberst Risse dann das vergangene Jahr Revue passieren und informierte die Gäste über Aktivitäten der Bruderschaft, ehe er alle Besucher zum gemeinsamen Kaffeetrinken einlud. Besonders hob er dabei hervor, dass viele Schützen in den



Die 160 Plätze in der Allagener Möhnetalhalle waren bei der Senioren-Adventsfeier der Schützenbruderschaft schnell besetzt. • Fotos: Franke

letzten Tagen in einer wahren Kraftanstrengung unter Leitung von Schriftführer und Tischlermeister Berthold Risse den Fußboden im vorderen Teil der Möhnetalhalle nach über 50 Jahren erneuert hatten. „Sie dürfen den neuen Fußboden heute als erste Gäste betreten und ihn damit offiziell einweihen. Wir hoffen, dass er ähnlich lange hält wie der erste Boden aus dem Jahr 1954!“

Herzlich begrüßte Walter Risse dann Dorothee Wittmann und Max Groth, die mit etwa 30 Grundschulkindern zu Gast in der Möhnetalhalle waren und ein stimmungsvolles Krippenspiel aufführten. Ein langanhaltender Beifall war sicher für die Kids und beide Mentoren der schönste Lohn für die vielen

Stunden Vorbereitungsarbeit.

Mit zum Programm einer jeden Senioren-Weihnachtsfeier gehört seit Jahren der Besuch des Jugend-Blasorchesters unter Leitung von Siegfried Kutscher. Mit weihnachtlichen aber auch mit modernen Weisen wussten sie ihre gebannt zuhörenden Gäste zu begeistern.

Erstmals trat auch der Männergesangsverein MGV „Cäcilia Allagen“ auf und stellte unter Leitung von Reinhold Völkel einen dem Anlass des Nachmittags angemessenen Auszug aus seinem vielfältigen Repertoire vor.

Was Oberst Walter Risse schon zu Beginn des Nachmittags mit Worten beschrieb, untermauerte er jetzt durch beeindruckende Bilder. Mit einer Foto-Schau per Bea-

mer machte Oberst Risse eindrucksvoll deutlich, wie hart die Schützen arbeiten mussten, ehe Ratskeller und neuer Hallenboden fertig waren und sich nunmehr in einem schmucken Kleid präsentierten. Die Gäste honorierten den Einsatz von Vorstand und Schützen und spendeten für kommende Aufgaben einen stolzen Betrag, was ihnen den herzlichen Dank des gesamten Schützenvorstandes einbrachte.

Nach einem Abend-Imbiss hieß es dann für die älteren Herrschaften wieder, Abschied zu nehmen - allerdings in der Gewissheit, dass die Bruderschaft auch im kommenden Jahr erneut zu einem vorweihnachtlichen Nachmittag in die heimische Möhnetalhalle einlädt.